

Stichling bei „Deutschen“ Fünfte

02.11.2016 18:16



Die **Deutschen Jugendmeisterschaften** in **Mönchengladbach** stellten einen hochklassigen Abschluss der Saison dar. Die Weinheimer Hochspringerin **Bianca Stichling** konnte sich dabei mit **Platz fünf** hervorragend platzieren. Gerade Wettbewerbe in der **Jugendklasse** führen häufig dazu, dass starke Konkurrenz zu **außergewöhnlichen Leistungen** befähigt, so auch im **Grenzlandstadion**. Es war klar, dass die hohen Höhen möglichst im **ersten Versuch** genommen werden mussten, um bei Höhengleichheit Vorteile zu haben. Bei störendem Seitenwind stieg die Birkenauerin bei 1,60m makellos in den Wettkampf ein, um dann bei 1,64m und 1,68m jeweils einen Fehlversuch zu haben. Zur **Schlüsselhöhe** des Wettkampfes sollten die **1,71m** werden, da hier einige Athletinnen ausscheiden bzw. die dann nachfolgende Höhe nicht schaffen würden, so dass die **Fehlversuchsregel** greifen würde. Bianca erwischt einen guten Absprung und schraubte sich gleich **im ersten Durchgang** über die Latte, ihre zweitbeste Höhe überhaupt. Die TSG-Athletin sicherte sich damit den fünften Platz und hat als jüngerer U18-Jahrgang im nächsten Jahr **nochmals Gelegenheit**, sich weiter zu verbessern.